

Waldbrände. Wenn im Frühjahr Trockenheit herrscht, entsteht auf dem Sigöllerkogel fast jedes Jahr durch Unvorsichtigkeit rauchender Burschen, die noch glimmende Zigaretten gedankenlos wegwerfen, ein Brand. Donnerstag um die Mittagstunde rief die Sirene zum Waldbrand auf den sogenannten Alpine-Kogel in Bichling. Die Wehren von Köflach, Bichling, Rosental und Rankowitz sind in kürzesten Zeitabständen eingetroffen und nahmen die Lokalisierungsarbeiten vor. Das Feuer ist von unvernünftigen Kindern entfacht worden. — Am gleichem Tage gegen 5 Uhr nachmittags wurde ein Waldbrand oberhalb der Preßlerhube beobachtet. Die Freiwill. Feuerwehr von Rankowitz rückte unter dem Kommando des Hauptmannes Wiener mit den notwendigen Behelfen (Krampen, Schaufeln, Hauen) aus und fand einen alten Schlag in Brand. Im Verein mit der Freiw. Feuerwehr von Biber, die ebenfalls bald einlangte, konnte das Feuer, das schon auf den nahen Wald des Gewerken Sbarsky in Gradenberg übergegriffen hatte, nach mehr als zweistündiger Arbeit mit Erfolg bekämpft werden. Nach Ausbruch des Brandes wurden von Augenzeugen zwei jüngere arbeitslose Burschen gesehen, die eilends das Weite suchten.